

3:00 p.m.

PLAN DE CONTINGENCIA POR ATENTADO AL OLEODUCTO

La estatal petrolera Ecopetrol activó un plan de emergencia por un atentado que se presentó el pasado miércoles contra el oleoducto Caño Limón Coveñas, en la vereda Acacias del municipio de Arauquita (Arauca). "El ataque produjo caída de petróleo en suelo y capa vegetal en una extensión aproximada de 1250 metros cuadrados. Inmediatamente se conoció del ataque se activó el plan que incluyó la protección de la bocatoma del acueducto del municipio Arauquita", indicó Ecopetrol en un comunicado.